



Blick zur Orgel und in den vollbesetzten Kirchenraum

Viel Freude am neuen Orgelklang in St. Vitus

(KN) Mit einem festlichen Gottesdienst wurde am vergangenen Sonntag die neue Orgel in der katholischen Pfarrkirche St. Vitus eingeweiht. Pfarrer Andreas Unfried und sein Vorgänger, Pfarrer Werner Rasbach, segneten das neue Instrument, Organist Andreas Winckler stellte dessen Klangfülle vor.

Der Cäcilienchor und der junge Chor für neue geistliche Musik unternahmen die vokalmusikalische Gestaltung der Feier. Die Besucherinnen und Besucher zeigten sich beeindruckt vom neuen Orgelklang und spendeten spontan Applaus für die Darbietungen. Die Pfeifenorgel ersetzt ein elektronisches Instrument und schafft damit auch eine bislang ungewohnte Klangfülle im Gotteshaus. Krifteler Privatleute und Firmen hatten mit ihren Spenden einen entschei-

denden Beitrag zur Investition geleistet.

Auch die gründliche Innenrenovierung der Kirche war in der Krifteler Öffentlichkeit aufmerksam und mit großer Anteilnahme verfolgt worden. Das kam in einem Empfang im Gemeindehaus im Anschluß an den Gottesdienst noch einmal zur Sprache. Dabei gab Bürgermeister Paul Dünte bekannt, daß die Zivilgemeinde die Arbeiten in der Kirche mit einer Kostenbeteiligung in Höhe von 100.000 Mark unterstützt.

Der Rathauschef betonte die stets gute Zusammenarbeit zwischen Rat- und Pfarrhaus und gab der Hoffnung Ausdruck, daß der Kirchenbau auch künftig von Zeit zu Zeit nicht nur für Gottesdienste, sondern auch für größere öffentliche Veranstaltungen wie Musikdarbietungen in Kriftel zur Verfügung stehen werde.



Organist Andreas Winckler zog tatsächlich alle Register (daher der Ausdruck), um die Klangfülle der neuen Orgel vorzustellen.